



Comentario / Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME GUERRERO).- “Las famosas precampañas disfrazadas de no campañas llegaron al Legislativo y; por supuesto, hubo peleadera. El circo llegó con todo al Senado de la República y la atracción principal fue orquestada por el senador Gabriel García de Morena, que llegó acompañado de un globo que emulaba a botarga de Xóchitl Gálvez, pero al diputado del PAN Jorge Triana no le gustó la función y acusó malos manejos de cómico involuntario. En otra pista, el primer actor Santiago Creel se dijo discriminado y es que según él, desde el Palacio Nacional le aplican la prueba del ‘morenometro’ y comentó: “En las mañanera he sido objeto de infundios, he sido objeto de ataques no solamente a mí, a mi familia, a mi origen, al color de mi piel, al color de mis ojos, porque es una discriminación inversa la que él hace”. La actuación del histrión conmovió a la diputada de Morena Julieta Ramírez, quien satirizó la discriminación de la que señaló el legislador panista fue víctima”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21Alq8QJklnaxtkyl&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215716&parId=75F18D3264FEE48F%215694&o=OneUp>